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El Ayuntamiento de Baní a través del Departamento de Planificación y Programación celebró este
viernes el segundo encuentro de socialización con representantes de la vida empresarial y social del
municipio para escoger a los miembros del Consejo Económico y Social de Baní, por los siguientes
cuatros años, con la finalidad de que sean entes consultivos de la alcaldía ante los requerimientos y
necesidades de los barrios y sectores que conforman la ciudad.

Luz del Alba Dirocié directora de la (UASD- Bani) y Edwin Mejía Brea (Asociación de ferreteros) fueron
electos coordinador y secretario general respectivamente. Se escogió también un miembro por cada
entidad social junto a su suplente.

En tal sentido, por las juntas de vecinos están Yngrid Carolina Diaz y Ricardo Jiménez, por los gremios
profesionales Ranyel G. Pimentel del CODIA y Gregorio Aybar de la ADP, por el sector turismo Juan
Tejeda y Lendy  Reyes, por la parte comercial Pelagio Pérez y Edwin Mejía Brea, por el sector
agropecuario Manuel A. Bello y Carmen Leyda Escarfullery, mientras que, Yuderca Barias Soto y Rubén
G. Pérez representarán las iglesias y por las instituciones que trabajan en beneficio de la comunidad a
Oscar Brito del Cuerpo de Bomberos y Berioska Carvajal de la Defensa Civil. 

El Consejo Económico y Social Municipal es el órgano municipal estipulado por ley para la participación
ciudadana y comunitaria en los procesos de diseño de políticas públicas, de planificación y en la toma de
decisiones para la gestión municipal, facilitando la articulación y coordinación de actores para canalizar
demandas ante el gobierno local y el gobierno central.
 

La Alcaldía de Baní continúa con su programa de señalización vial en las principales calles del centro de
la ciudad, con la finalidad de regular y brindar mayor seguridad al tránsito vehícular y los peatones.

Las calles intervenidas son la Cambronal desde la Joaquín Inchaustegui a la Duverge, El Número, La
Restauración, 16 de Agosto, Sánchez, entre otras.

El alcalde Santo Ramírez refirió que, la señalización vial es de vital importancia porque responde a la
necesidad de organizar y brindar seguridad en las calles, así como, resguardar la vida e integridad de
quienes transitan por estas vías. 

Manifestó que, dependerá ahora de la atención que se le preste a la señalización y la responsabilidad de
las autoridades de tránsito, los conductores y peatones; para que la convivencia en la vía pública sea la
más adecuada.

Otras calles que ya fueron señalizadas son la Canela Mota, Joaquín Inchaustegui, Nuestra Señora de Regla,
Duarte, Santomé, Duvergé, Uladislao Guerrero, 16 Agosto y Beller.

ALCALDÍA DE BANÍ CONTINÚA PROGRAMA DE SEÑALIZACIÓN VIAL EN CASCO URBANO
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El alcalde Santo Ramírez entregó este martes seis nuevas unidades móviles para ser integradas
al sistema de recolección de desechos de Baní, con lo que busca seguir mejorando el ornato
de la ciudad.

Los cuatro camiones compactadores pequeños y las dos camionetas minitruck, fueron
adquiridas por un monto total de 28 millones 836 mil pesos.

El alcalde Santo Ramírez indicó que, tal y como lo anunció durante el acto de rendición de
cuentas, el 24 de abril de este año, hoy estaba cumpliendo con el compromiso asumido de
tener un Baní más limpio, con la finalidad de convertirlo en la capital del Sur.

“La limpieza de la ciudad no está en juego, es algo preponderante y prioritario para nosotros.
Si no tenemos un municipio limpio no podremos convertirlo en la capital del sur y lograr su
desarrollo social y económico”, manifestó Ramírez.

Agregó que, su misión, además, es que los camiones recolectores lleguen donde quiera que
viva un banilejo y explicó que por esa razón el Ayuntamiento de Baní, está invirtiendo en la
adquisición de unidades pequeñas.

Shirley Burgos, encargada de Servicios Municipales explicó que esas unidades realizarán
labores de recogida de residuos en sectores donde se dificulta la entrada de los camiones más
grandes, como es el caso de la calle Libertad, Callejón Padre Billini, zona del mercado, barrio
Peribles y El Cerrito en Peravia y Fundación de Peravia.

Tras la entrega, se realizó un recorrido con los camiones por algunas calles de la ciudad, junto
a un mensaje de orientación y educación, sobre el compromiso que tienen todos los munícipes
de mantener limpio el municipio.

ALCALDE SANTO RAMÍREZ INTEGRA SEIS NUEVAS UNIDADES AL SISTEMA DE
RECOLECCIÓN DE DESECHOS DE BANÍ
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Se aprobó la solicitud que hizo el Grupo Empresarial Banilejos S.R.L GEBSA, en la que solicitó
la designación del nombre del proyecto residencial denominado Los Palmarés, para que en lo
adelante se denomine Camino Real. 

Fue enviado a comisión para un mejor análisis y verificación de los datos la tasación de un
solar en Salinas de puerto hermoso, el cual está dentro de la parcela catastral no.977, con un
área de 320.71 mts2, el cual fue tasado por la Liga Municipal Dominicana a razón de
RD$3,000 tres Mil pesos por metro cuadrado, por un valor de RD$962,130(Novecientos
Sesenta y Dos Mil Cientos Treinta Pesos, el cual fue solicitado en compra por la Sra. Karen
Ylene Hernández De Van Allen, y fue conocido en sesión el día 29/2/2024, y devuelto a la liga
municipal para su reevaluación, lo cual ese organismo considero que no se ha cumplido con el
tiempo reglamentario para una nueva reevaluación y ese es el valor exacto.

Fue aprobada la propuesta de unificar la solicitud de compra y legalización de títulos de dos
solares ubicados en Paya, por tratarse de dos propiedades con parámetros similares, con el
objetivo de realizar un descenso y estudiar ambas solicitudes, se trata del valor tasado a un
solar ubicado en paya, el cual fue valorado por la liga municipal dominicana a razón de
RD$1,500.00 por metro cuadrado, por valor de RD150, 765.00 (Ciento Cincuenta Mil
Setecientos Sesenta y Cinco Pesos con 00/100) solicitado en compra por el señor Nicio
Jonatan Espinosa Corcino y del valor tasado a un solar ubicado en paya, el cual fue valorado
por la liga municipal dominicana a razón de RD$1,500.00 por metro cuadrado, por valor de
RD189, 705.00 (Ciento Ochenta y Nueve Mil Setecientos Cinco Pesos con 00/100) solicitado
en compra por el señor Tirso Antonio Guzmán García.

Se aprobó con el voto de ocho regidores y la abstención de tres el valor tasado a un solar
ubicado en Salinas de Puerto Hermoso, el cual fue valorado por la liga municipal dominicana a
razón de RD$3,000.00 por metro cuadrado, por valor de RD1,881,000.00 (un millón
ochocientos ochenta y un mil pesos con 00/100). 

Fue aprobada la construcción de una plaza comercial, de doble altura en estructura metálica,
para instalación de una tienda por departamentos, la cual estará ubicada en la carretera
Máximo Gómez, al Lado de Cefelco. 

También se aprobó la construcción de un edifico de apartamentos de cuatro niveles, el cual
estará ubicada en la calle 6 Esq. Transversal, urbanización El Laurel. 

De los puntos presentados fuera de agenda se rechazó el permiso de no objeción de uso de
suelo para la operación de una planta de asfalto a nombre de la constructora Congusa S.R.L.
con Rafael Guzmán Méndez como representante legal, la cual estaría ubicada en la sección de
Cañafistol con una extensión superficial total de 41 mil 504.76 metros cuadrados.

También fue recibida la comunicación enviada por la regidora Yngrid Carolina Díaz en la que
notifica su salida del país en el mes de julio y su retorno en el septiembre.

De igual modo fue recibida la invitación hecha por la oficina de Contralorìa al Concejo de
regidores para que participen en la reunión de NOBACI, a efectuarse el 20 de junio del año en
curso.

SECCIÓN ORDINARIA CELEBRADA EL 12 DE JUNIO DEL
PRESENTE AÑO 2024

PARA MÁS INFORMACIÓN PUEDES ESCRIBIR AL CORREO: RELACIONESPUBLICAS@BANI.GOB.DO O LLAMAR AL 809-346-4300 EXT. 289 

BOLETÍN
JUNIO 2024



GUAROA ANDUJAR

JEVITO EN FIN DE SEMANA

EL PODER BANILEJO

PRIMER MOMENTO
PERAVIA NOTICIAS Y NOTICIAS TELE 10
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